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工商/广告

由于原料供应受阻
纺织业上游需要新的投资

这是马福提到的“处女”金山

【本报讯】纺织业需要
对 上 游 领 域 进 行 新 的 投
资，以克服国内原材料供
应的不足，从而增加纤维
和纱线的进口。

印 尼 纤 维 、纱 线 和 长
丝协会（APSyFI）主席雷德
马（Redma Gita Wirawasta）
表示，目前原材料面临的
供应瓶颈，仍然可通过进

口来克服。但是，未来需
要 聚 酯 和 纯 化 对 苯 二 甲
酸（PTA）的新厂商。

工 业 部 指 出 ，国 内
PTA 生 产 商 只 有 两 家 ，其
中一家是在 2022 年 2 月发
生 火 灾 的 三 菱 化 学（Mit-
subishi Chemical）。

据 悉 ，PTA 是 制 造 聚
酯 和 聚 对 苯 二 甲 酸 乙 二

醇酯（PET）等纺织产品的
主要原料。

之 后 ，PTA 的 衍 生 产
品，将被用作制造纱线和
纤维的原料，这些纱线和
纤 维 对 纺 织 下 游 行 业 有
用。

雷 德 马 于 周 四（2022
年 4 月 21 日）对 媒 体 说 ：

“未来必须对原材料进行

额外的新投资，因为需求
越来越高。”

未 来 两 年 ，预 计 新 增
聚 酯 产 能 在 15 万 吨 至 20
万吨左右。到 2025 年，需
求 可 能 达 到 50 万 吨 。 同
时 ，对 PTA 的 需 求 ，从 30
万吨到 35 万吨不等。

（松鹤）

【本报讯】政 法 安 事
务 统 筹 部 长 马 福（Mah-
fud MD）上周突然提到巴
布亚的“处女”金山或哇
布（Wabu）采矿工作区。

在 印 尼 国 际 特 赦 组
织 的 陪 同 下 ，巴 布 亚 人
民委员会代表团于周五
（2022 年 4 月 15 日）到政
法安事务统筹部办公室
拜 访 马 福 。 马 福 披 露 ，
到 目 前 为 止 ，哇 布 区 块
还未有采矿许可证。

这 座“ 处 女 ”金 山 又
名 哇 布 区 块 ，究 竟 是 什
么样的呢？潜力究竟有
多大？

哇 布 区 块 曾 经 是 自
由港印尼有限公司管理
的 前 采 矿 工 作 区 ，即 B
区 块 ，但 自 由 港 已 于

2015 年 7 月 上 旬 归 还 给
国家。

根 据 关 于 矿 产 和 煤
炭 的《2009 年 第 4 号 法
令》，矿产生产经营采矿
许 可 证 持 有 人 的 面 积 ，
最 大 为 25,000 公 顷 。 这
意味着自由港的采矿作
业面积也必须缩小。

国 企 部 长 埃 里 克 要
求能矿部长让国企管理
哇 布 区 块 ，并 非 没 有 道
理。原因是哇布区块的
宝藏，估计拥有高达 810
万盎司的黄金资源。

若 乘 以 每 金 衡 盎 司
约 1,900 美 元 的 黄 金 价
格 ，该 区 块 黄 金 资 源 的
潜 在 价 值 达 到 约 154 亿
美 元 或 大 约 221.7 万 亿
盾。 （松鹤）

【本报讯】民众对可再
生能源的了解仍然很低。
在 Katadata 洞 察 中 心 对 4,
821 名 受 访 者 进 行 的 调 查
中，只有 38.6%的人表示，

他们听说过可再生能源，
并 理 解 其 含 义 。 而 另 外
34.1%的人声称听说过，但
不知何意。至于其他人，
一问三不知。

大 多 数 受 访 者 认 为 ，
他们使用的电力来自水力
发电厂（50.3%），尽管根据
电力总局的说法，蒸汽发
电 厂（PLTU）仍 然 是 最 大
的发电贡献者，为 36.98 吉
瓦 或 总 发 电 量 的 50% 电
力。水力、小型水力和微
型水力发电厂仅发电 6.41
吉瓦（9%）。

Katadata 洞察中心研究
经 理 菲 菲（Vivi Zabkie）表
示，只有 20.8%的受访者提
到蒸汽发电厂作为他们的

电力来源，其次是柴油发
电厂（14.4%）。

尽管有关可再生能源
的素养分布不均，但在本
次调查中，转向可再生能
源的愿望非常好。

Katadata 洞察中心研究
员 哇 延（Wayan Aristana）于
周四（22/04/22）表示，公众
普遍理解并认为可再生能
源对环境有益，可以满足
需求。他们甚至愿意更换
设备，以适应可再生能源
的使用。 （松鹤）

民众对可再生能源的素养仍然很低

【本 报 讯】印 尼 工
商 会 表 示 ，修 订《创 造
就 业 法》的 过 程 ，肯 定
会 成 为 商 业 人 士 和 潜
在投资者关注的焦点。

工商会国际关系副
主 席 芯 妲（Shinta Kam-
dani）于 周 四（21/4）对
媒 体 说 ：“ 当《创 造 就
业法》的有效性受到威
胁时，印尼当前的商业
和投资环境，自然而然
就 会 出 现 很 大 的 不 确
定性，因此投资者在投
资印尼时，往往会犹豫
不 决 地 观 望 。 因 为 合
法 性 问 题 会 威 胁 到 投
业 务 的 顺 利 和 连 续
性。”

不过商业人士和投

资 者 希 望 ，修 订《创 造
就 业 法》的 程 序 ，要 保
证《创 造 就 业 法》和 法
规和法律的确定性。

芯 妲 补 充 说 ：“ 这
是主要的事，因为商业
人 士 和 投 资 者 需 育 要
法律和商业的确定性，
特别是我们在《创造就
业 法》的 庇 护 下 ，处 理
投 资 流 程 和 文 件 的 合
法性和有效性。”

此 外 ，雇 主 也 希 望
根据宪法法院的决定，
加 快 修 改《 创 造 就 业
法 》的 进 程 。 她 说 ：

“不要让执行宪法法院
裁决的过程旷日持久，
以 致 错 过 了 修 订 的 期
限。” （松鹤）

投资者仍在观望
投资印尼的原因


